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（社）京都府情報産業協会 
平成 17 年度第 8 回広報委員会議事録 

 
開催日：平成 18 年 3 月 10 日(金) 17:00～18:30 
会 場：伏見てっぽう 

委員長  アド・プロヴィジョン（株）     河合 康博（議長） 

副委員長 京都システムズ（株）        中島 義雄（書記） 

委 員  (株)カスタムウェア        廣瀬 義治 
委 員  島津エス・ディー（株）       伏見 仁志 
委 員  京都電子計算(株)         横山 日出男 
委 員  京都コンピュータ学院       湯下 秀樹 
事務局長補佐 京都コンピュータ学院     和田 壽朗 
 

議 事 
１．インターキョウト 29 号の進行状況確認と校正 

○ 1 ページ（表紙） 
・会長直言：植田会長に依頼 →（編集済み） 
・情報コラム：関西文化学術研究都市推進機構役員の方に依頼 →（編集済み） 
・発行日付：3/20 の予定であるが、3/28 の総会に間に合う範囲であれば多少遅れても可とする。 

○ 2 ページ 

・ＳＥ研究会・成果発表会開催報告：山本技術委員長に依頼 →（編集済み） 
・オープン技術セミナー開催報告：山本技術委員長に依頼 →（編集済み） 
・第 2 回情報交換広場開催報告：椋田経営委員に依頼 →（編集済み） 

※ 参加者欄の明朝体をゴシック体に変更 

※ 委員長の写真を削除し、文章を追加（横山委員が駒井事務局長より聞き取り） 

○ 3 ページ 

・元気印の企業紹介：ウエダコンピュータシステム(株) → 伏見委員 
※ 原稿は先方にて確認中。週明け 3/13 には出稿予定。 

・元気印の企業紹介：カゴヤ・ジャパン(株) → 荻野委員 
※ 折衝中。3/15 以降になりそう。 

※ 別途、日本コンピューターファシリティ(株)にも依頼し、原稿の速い方を今号に掲載す

る。 

・我が社のイチオシさん：京都コンピュータ学院 → 湯下委員 
※ 写真は入手済み。原稿は 3/14 朝にいただける様連絡済み。 

○ 4 ページ 

・フィリピン研修生との意見交換会開催報告：古川事業推進委員長に依頼 →（編集済み） 
・京都ビジネス交流フェア 2006 開催報告 →（編集済み） 
・お知らせ：下記イベントの開催案内記事 →（編集済み） 

※ 平成 17 年度通常総会（3 月 28 日開催予定） 
※ 全情連大会･ANIA ぎふ大会（6 月 21 日～23 日開催予定） 

・編集後記 →（編集済み） 
・会員数 → 正式の数字を事務局･奥村どのに確認して掲載する。 
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○ 以上未完成部分の記事は 3 月 16 日以降、ＰＤＦファイル配信により最終確認を行う。 
２．来期関連 

○ 事業推進委員会の報告 

・協会の来年度活動計画予定総括表（案）が提示され、河合委員長より内容の説明があった。 
・事業推進委員会、経営委員会、地域情報化委員会の委員長が交代する旨の報告があった。 

○ 広報委員会開催日について 
・横山、伏見委員の提案により、下記日程で開催することとなった。 

※ 5/12(金)、6/9(金)、8/11(金)、9/8(金)、11/10(金)、12/8(金)、2/8(木)、3/9(金) 
○ 広報委員増員について 

・来来期の体制を視野に入れながら積極的に委員の増員を図ることで意見一致した。 
○ 各委員会との連携について 

・各委員会に広報委員会の窓口担当者を置いてもらう件については、実現困難との報告があった。 
・技術委員会が計画している「情報技術マップの作成」については、既存 Web で実施している「Ｉ

Ｔナビ MAP」との融合を図るべく、積極的に協力してゆくものとする。 
・地域情報化委員会の京都府試作産業関連で同様のマップ作成構想があるので、こちらとの連携

も図ってゆく必要がある。 
○ Web リニューアルについて 

・河合委員長よりリニューアルスケジュール(案)の提示があり、上期中に作業を完了させたい旨の

説明があった。 
・取り組みの第一弾として、全会員を対象としたアンケート（4 月実施予定）の文案が提示され、

承認された。 
３．その他 

○ １年間の活動に対して、全ての事業が実行され、滞りなく１７年度が終了する旨の報告があった。 
 
 
次回は、平成 18年 5月 12日(金) 17時から京都コンピュータ学院新館 4F会議室にて行う。 
 

以 上 


